

ABSTRAK

Skripsi ini ditulis oleh Isnani Huda, NIM. 126201203253, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan judul “Upaya Guru Akidah Akhlak Dalam Membina Akhlakul Karimah Pada Peserta Didik Kelas VIII MTsN 2 Trenggalek”, yang dibimbing oleh Dr. Khusnul Mufidati, S.Sy., M.Pd.I.

Kata Kunci: Upaya, Membina, Akhlakul karimah

Penelitian ini dilakukan karena adanya fenomena kemerosotan moral, etika, dan sopan santun pada peserta didik kelas VIII MTsN 2 Trenggalek, sehingga untuk menanggulangi hal tersebut perlu adanya upaya guru akidah akhlak dalam membina akhlakul karimah pada peserta didik. Pembinaan akhlakul karimah menjadi tanggungjawab seorang guru dimana tugas esensial guru terhadap anak didik adalah senantiasa membina akhlak mereka, serta membimbing agar tujuan utama mereka dalam menuntut ilmu adalah untuk mendekatkan diri kepada Allah. Maka dalam hal ini, suatu upaya diperlukan untuk mendidik peserta didik menjadi pribadi muslim yang baik berdasarkan ajaran Islam di MTsN 2 Trenggalek.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana Upaya Guru Akidah Akhlak Dalam Membina Akhlakul Karimah pada Peserta didik Kelas VIII MTsN 2 Trenggalek? (2) Bagaimana faktor yang mempengaruhi upaya guru akidah akhlak dalam membina akhlakul karimah pada Peserta didik Kelas VIII MTsN 2 Trenggalek?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah, (1) Untuk mendeskripsikan upaya guru akidah akhlak dalam membina akhlakul karimah pada peserta didik kelas VIII MTsN 2 Trenggalek. (2) Untuk mendeskripsikan faktor yang mempengaruhi upaya guru akidah akhlak dalam membina akhlakul karimah pada Peserta didik Kelas VIII MTsN 2 Trenggalek

Metode penelitian ini sebagai berikut (1) Pendekatan kualitatif dan jenis penelitian studi kasus, (2) sumber data: data primer melalui teknik purposive sampling dan data sekunder melalui observasi dan dokumentasi. 3) Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi, 4) Teknik analisis data adalah pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Untuk mengecek keabsahan data, peneliti menggunakan triangulasi teknik dan triangulasi sumber, ketekunan pengamatan, dan memperpanjang pengamatan.

Hasil penelitian dari skripsi ini adalah: 1). Upaya Guru Akidah Akhlak Dalam Membina Akhlakul Karimah Pada peserta didik kelas VIII melalui beberapa cara yaitu dengan pembiasaan, ceramah, keteladanan, dan hukuman. 2) Faktor yang mempengaruhi upaya guru akidah akhlak dalam membina akhlakul karimah pada peserta didik kelas VIII, yakni faktor dari dalam peserta didik yang kurang memiliki kesadaran, program-program madrasah, partisipasi dari guru lain, kurangnya pendidikan dalam keluarga, partisipasi dari masyarakat, fasilitas yang ada di Madrasah, dan media sosial.

ABSTRACT

This thesis was written by Isnani Huda, NIM. 126201203253, Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, with the title "Efforts of Akidah Akhlak Teachers in Building Akhlakul Karimah in Class VIII MTsN 2 Trenggalek Students", guided by Dr. Khusnul Mufidati, S.Sy., M.Pd.I.

Keywords: Effort, building, Akhlakul Karimah

This research was conducted because of the phenomenon of deterioration in morals, ethics, and manners in grade VIII MTsN 2 Trenggalek students, so to overcome this, it is necessary to have the efforts of moral creed teachers in fostering moral morality in students. The formation of moral charisma is the responsibility of a teacher where the essential task of teachers towards students is to always build their morals, and guide so that their main goal in studying is to get closer to God. So in this case, an effort is needed to educate students to become good Muslim individuals based on Islamic teachings in MTsN 2 Trenggalek.

The focus of research in this thesis is (1) How are the Efforts of Akidah Akhlak Teachers in Building Akhlakul Karimah in Class VIII MTsN 2 Trenggalek Students? (2) What are the factors that influence the efforts of moral creed teachers in building moral character in Class VIII MTsN 2 Trenggalek students?

The objectives of the research in this thesis are, (1) To describe the efforts of moral creed teachers in fostering moral morality in grade VIII MTsN 2 Trenggalek students. (2) To describe the factors that influence the efforts of moral creed teachers in building moral character in Class VIII MTsN 2 Trenggalek students

This research method is as follows (1) Qualitative approach and type of case study research, (2) data sources: primary data through purposive sampling techniques and secondary data through observation and documentation. 3) Data collection techniques used are observation, interviews, and documentation, 4) Data analysis techniques are data collection, data condensation, data presentation, and conclusions. To check the validity of the data, researchers use triangulation techniques and source triangulation, persistence of observations, and prolonging observations.

The results of research from this thesis are: 1). Efforts of Akidah Akhlak Teachers in Building Akhlakul Karimah in grade VIII students through several ways, namely by habituation, lectures, example, and punishment. 2) Factors that influence the efforts of moral creed teachers in fostering moral character in grade VIII students, namely factors from within students who lack awareness, madrasah programs, participation from other teachers, lack of education in the family, participation from the community, facilities in the madrasah, and social media.

الملخص

كتب هذه الأطروحة إثنائي هدى، رقم تعريف الطالب. ٣٥٢٣٠٢١٠٢٦٢١، برنامج دراسة التربية الدينية التعليمية، كلية التربية وعلوم تدريب المعلمين، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونج اجونج، بعنوان "جهود معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق كريمة للفصل الثامن في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك"، والتي أشرف عليها الدكتور حسن المفيداتي، بكالوريوس الشريعة، ماجستير التربية الإسلامية.

الكلمات الرئيسية : جهد، يبني، أخلاق الكريمة.

أجري هذا البحث بسبب ظاهرة الانحطاط الأخلاق والأخلاق والآداب لدى الطلاب الصف الثامن الأساسي في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك، لذلك للتغلب على هذا، من الضروري أن تكون جهود معلمي العقيدة الأخلاقية في تعزيز الأخلاق الكريمة لدى الطلاب. بناء أخلاق الكريمة علي مسؤولية المدرسة المهمة الأساسية للمعلمين تجاه الطلاب في بناء أخلاقهم دائما، وتوجيههم بحيث يكون هدفهم الرئيسي في الدراسة هو الاقتراب من الله. لذلك في هذه الحالة ، هناك حاجة إلى جهد لتعليم الطلاب ليصبحوا أفرادا مسلمين صالحين بناء على التعليم الإسلامية في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك.

محور البحث في هذه الأطروحة هو (١) كيف هي جهود معلمي عقيدة الأخلاق في رعاية أخلاق كريمة في طلاب الصف الثامن في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك ؟ (٢) ما العوامل المؤثرة علي جهود معلمي العقيدة الأخلاقية في تنمية أخلاق الكريمة لدي طلاب الصف الثامن في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك ؟

أهداف البحث في هذه الأطروحة هي: (١) وصف جهود معلمي العقيدة الأخلاقية في تعزيز الأخلاق الأخلاقية لدى طلاب الصف الثامن في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك. (٢) وصف العوامل التي تؤثر على جهود معلمي العقيدة الأخلاقية في تعزيز أخلاق الكريمة لدى طلاب الصف الثامن في مدرسة المتوسطة ٢ ترينغاليك.

طريقة البحث هذه هي كما يلي (١) النهج النوعي ونوع دراسة الحالة للبحث، (٢) مصادر البيانات: البيانات الأولية من خلال تقنيات أخذ العينات الهرة والبيانات الثانوية من خلال الملاحظة والتوثيق. (٣) تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق (٤) تقنيات تحليل البيانات هي جمع البيانات وتكثيف البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات. للتحقق من صحة البيانات، يستخدم الباحثون تقنيات التثليث وتثليث المصدر، واستمرار الملاحظات، وإطالة الملاحظات.

نتائج البحث من هذه الأطروحة هي: (١) جهود معلم عقيدة الأخلاق في بناء أخلاق الكريمة لدي طلاب الصف الثامن من خلال عدة أساليب وهي التعويد والمحاضرات والقذوة والعقاب . (٢) العوامل التي تؤثر علي جهود معلمي العقيدة الأخلاقية في تعزيز الأخلاق الكريمة لدى طلاب الصف الثامن، وهي العوامل من داخل

الطلاب الذين يفتقرون إلى الوعي، وبرامج المدرسة، ومشاركة المعلمين في الآخرين، ونقص التعليم في الأسرة، ومشاركة المجتمع، والمرافق القائمة في المدارس ووسائل التواصل الاجتماعي.